

Wortbeitrag zu der Mitteilung

Jugendbefragung zu JugendSportPark und Wilhelmshöhe

Per Internet, durch das neue Kommunikation-System des Jugendzentrums (Tremaze), YouTube, Facebook, Twitter und Instagram wurden alle jungen Leute in Schwelm digital befragt. Die aufsuchende Sozialarbeit arbeitete parallel dazu analog. Geplant waren bis zu 220 Befragungen. Das Interesse war so groß, dass uns 718 auswertbare Fragebögen erreichten. Das Durchschnittsalter lag bei 13,7 Jahren; 363 männliche, 216 weibliche und 39 diverse Jugendliche haben teilgenommen.

Schwerpunktmäßig ist für den Bahnhofsbereich Fußball/Basketball, eine Parkouranlage oder ein Seilgarten gewünscht worden. Für die Wilhelmshöhe wünschten sich die Jugendlichen zusätzlich eine Skateanlage.

Die Wünsche nach einem Dirtbiketrack, Pumptrack, einer Streetdancefläche oder einem Trimm-Dich-Pfad rangieren auf den letzten Plätzen.

W-Lan, Sauberkeit und ein Wasserspender stehen an der Spitze der gewünschten Umfeldbedingungen.

Nach diesem Ranking wird die Verwaltung mit den technischen Betrieben zusammen die Sportflächen planen.